

Precios de
suscripción
en toda
España
3 ptas. tri-
mestre

ALERTA

Abril
29
Domingo
1923

NUMERO SUELTO 15 céntimos

Semanario Popular

AÑO I Número 13

Redacción y Administración

Sociedad "AMOR Y LIBERTAD"

Cuevas (Almería)

Haciendo justicia

Es de justicia, es equitativo y lógico, que periódico como el presente, defensor constante de los intereses de la región, portavoz de las infinitas calamidades que agobian y empobrecen a todas las clases sociales, proclame con sinceridad, ora la obra magna llevada a cabo por tal o cual político o jefe de fracción, ora la punible y censurable labor ejecutada por los que, revestidos de una autoridad que danigran y envilecen bajan la alta magistratura del poder con sus ambiciosas y desatinadas disposiciones, hijas casi siempre, de una ambición desmedida y de una ineptitud imperdonable.

Pocas son las veces por desgracia, que como la presente dan margen a nuestras autoridades, para que sin reservas y espontáneamente les demos el parabién y nuestro más sincero aplauso.

Dignas de encomio son las disposiciones tomadas por nuestra primera autoridad en lo que respecta y se refiere a las medidas adoptadas para corregir la inexplicable apatía que tienen la mayoría de los padres de familia, por el abandono con que miran y cuidan la enseñanza y la buena educación de sus hijos. A este efecto e inspirado en un buen deseo de corregir el vergonzoso y humillante analfabetismo baldón de este pueblo, nuestro Alcalde Sr. Soler Flores, ha promulgado un bando que copiamos a continuación para mejor conocimiento de nuestros lectores:

"Don Manuel Soler Flores, Alcalde Presidente del Ilmo. Ayuntamiento de esta Ciudad

Hago saber: Que siendo muchas las quejas de los vecinos de esta población que diariamente llegan a esta Alcaldía por los frecuentes y constantes actos reprobables que cometen los niños en la vía pública, he acordado

1.º—Los niños que durante las horas de clase en las escuelas públicas y privadas sean hallados en las calles perturbando el orden y realizando actos contra la propiedad o las personas o profiriendo palabras contra la honestidad y la moral, por los Agentes de mi autoridad serán puestos en la corrección municipal a disposición de sus padres para que puedan estos obtener su libertad mediante el pago de la multa de cinco pesetas con que quedan conminados.

2.º—Siendo obligatoria la enseñanza de los niños en las Escuelas públi-

cas, deber es de los padres procurar la asistencia diaria de sus hijos a dichos centros docentes; y para no incurrir en la penalidad señalada en el artículo anterior, ruego a todos cumplan las disposiciones de este bando.

Cuevas 17 Abril 923

Vuestro Alcalde
Manuel Soler Flores—

D. S. O.
DIEGO NAVARRO

Es copia.

Huelga decir la satisfacción con que hemos visto semejante disposición y esperamos de su rectitud y buen sentido, sean cumplidas equitativamente las medidas adoptadas, sin apasionamiento ni distingos, haciendo justicia a quien se lo merezca y castigando severamente al que, por su incumplimiento, se haga acreedor a ello. También esperamos que vigile y auxilie debidamente a las Escuelas públicas y al mismo tiempo que les facilite todo lo que les sea necesario para el cumplimiento de su magisterio sacratísimo haciendo que sea un hecho real y tangible la labor de la Junta de Inspección de 1.ª enseñanza y no como hasta la fecha que solo ha existido imaginaria y nominalmente.

Restanos añadir otro sincero y caluroso aplauso, también dirigida a nuestra primera autoridad, por las reformas que está llevando a cabo en la Plaza o Parterre que lleva el nombre del malogrado y preclaro hijo de Cuevas, nuestro invicto paisano el General Don Enrique Segura y Campoy, honra y prez del bizarro ejército español.

Ya lo hemos dicho más de una vez. No somos sistemáticos en la censura y complácenos hoy poner de manifiesto, nuestra imparcialidad al darnos motivo de aplaudir a la presidencia del Municipio que sin estímulos ni presión alguna procura honrar y conmemorar haciendo un ameno parage y acumulando y adornando con profusión de flores la Plaza donde naciera tan renombrado como inolvidable caudillo.

Sirvales de ejemplo la labor que viene realizando el Sr. Soler Flores a los demas Alcaldes que pasan por las Salas Consistoriales y no podemos por menos de poner en porangan los realizados por el saliente (IIIIII) que he dejado en esta sociedad un semillero de odios, rencores y miserias, dando lugar a una lucha, quizás altamente funesta. ¡Ay del día en que se pidan responsabilidades!

Sociedad obrera AMOR Y LIBERTAD

CLASES DOMINICALES GRATUITAS PARA ANALFÁBETOS, BAJO LA DIRECCION DEL PROFESOR J. BROCCA

Maestro de la 1.ª Escuela Nacional de niños de esta ciudad.

Se admitirán los 20 que primero lo soliciten de esta Secretaría sean o no socios, siempre que pasen de 15 años y no sepan leer ni escribir. No pagarán nada en absoluto.

Clases los jueves y domingos de 2 a 4 de la tarde.
Apertura del curso el día 1 de mayo próximo.

Preguntas inocentes

„Que no nos cansaremos de repetir y ampliar hasta obtener una respuesta satisfactoria y conste que somos algo torpes“

¿Cómo el cartero peatón del Jaroso deja la correspondencia en Los Lobos para que perciba los cinco céntimos por carta el alcalde padaneco de aquella Diputación?

Queremos que conteste el Sr. Administrador.

¿Por qué continúan prestando las diez horas de trabajo los obreros en el exterior de las minas de Sierra Almagrera, en vez de ocho que es lo que marca lo legislado y exige la conciencia del patrono?

Sean los señores que trabajan las minas que nos quejaremos a la autoridad que corresponda, si no terminan con tan punible como censurable explotación.

De Guazamara

PARA EL SEÑOR DIRECTOR DE CORREOS Y COMUNICACIONES

¿Está facultado un cartero para autoseñalar de su destino y confiar la co-

respondencia a personas que no están capacitadas para ello? Pues esto ha ocurrido en Guazamara anejo de Cuevas; dándose el caso de que la persona a quien el citado cartero ha confiado la correspondencia recibe las cartas en su domicilio, es decir, fuera de la oficina.

Séalo la autoridad mayor del ramo, para que evite futuros perjuicios, que bien pudieran ocurrir.

Nos comunican de Guazamara que hay un cortador, que se dedica a sacrificar reses para el consumo de dicho anejo, sin ser inspeccionadas por autoridad que compete; habiendo habido ocasiones de estar contagiados los rebaños que moran en dicha barriada.

¿Pertenece ese grupo de cortijada a Europa o al interior de Marruecos? ¿Acaso ignora la autoridad de esa barriada sus atribuciones y obligaciones que ha contraído al aceptar el cargo que representa?

No dudamos de la notoria rectitud de nuestro respetable Alcalde que llamará la atención a su delegado, sobre tales abusos, en bien de los vecinos de esa Diputación.

¿Es cierto que en la Diputación de Los Lobos existe un comerciante que obliga a sus operarios a abastecerse

Chocolates "BR OTONS"

Premiados con medalla de oro París 1902

ELCHE (Alicante)

Agente para esta region

Juan A. Nieto Pedreño

CUEVAS (Almería)

de su establecimiento y de no hacerlo así los despiden?

Punible es al ser cierto tamaño proceder que revela de una manera notoria la idea de lucro y explotación a sus subordinados.

Procuraremos informarnos debidamente respecto a lo que haya de cierto en este asunto, prometiendo de dar nombres.

¿No podría el Sr. Alcalde de Plaza evitar las tertulias en la caseta del fiato para no espantar las mujeres que desean repesar las mercancías que adquieren?

Es por que más de una y más de dos no se arriman a repeso por miedo a los contentulios.

Fijase bien en esto el que tiene que hacer justicia en la plaza.

¿Y de los presupuestos que tienen que regir el año 1923 al 24 podría decirnos algo para la tranquilidad del pueblo y salvar la responsabilidad que les cabe a los ediles por guardar tan inexplicable como censurable silencio?

El que obra en justicia y procura el bien general del pueblo que administra, debe de hacer pública y ostensible su labor para que se le juzgue y aplauda.

¿Por qué no se hace así?

¿Es que no se han decidido a verificar se si o no en el Ayuntamiento nuestros respetabilísimos ediles? ¿Que ocurre en ese Municipio que tanto interés tienen en ocultar y no hacer público su régimen y marcha interior?

Conste a los jefes políticos, conste a las dignísimas autoridades que rigen los destinos de este desdichado pueblo, y conste a todo el mundo que no cejaremos ni ápice en nuestros propósitos y continuaremos nuestras preguntas hasta conseguir nuestros propósitos que son los del pueblo en general.

PARA LA COMISIÓN MIXTA

No nos explicamos; es inconcebible, el censurable abandono que el Presidente de la Comisión Mixta D. Eusebio Cerdà Perez tiene en lo que respecta al ornato y buen cuidado de nuestro cementerio.

Nos consta que la mayoría de los que han pasado por esa presidencia han procurado, han elaborado por su embellecimiento y buen cuidado, llegando hasta el punto de recurrir al reparto vecinal para hacer reformas en el mismo, obligando a los propietarios a reparar los panteones que estuvieren con algún dete-

rioro. También se ha procurado a la plantación y conservación de toda clase de plantas habiendo una esquisita y severa vigilancia para la conservación de las mismas, logrando por estas medidas que nuestra urbe se embelleciera hasta el punto de poder causar envidia al más frondoso y bien cuidado jardín. Y hoy ¿qué pasa en aquella mansión respetabilísima en donde todos tenemos algún trozo de nuestro corazón y reposan giros de nuestra alma? El más miserable abandono por parte de sus Directores, habiéndose secado la mayoría de las plantas por falta de cuidado y no reparando obras tan necesarias como la del Osario notándose de una manera bastante visible y palpable el desidioso caso que hacen de la mansión de los muertos.

Rogamos y estimulamos a la comisión Mixta y en particular a su Presidente se tome más interés por la buena conservación de aquel lugar advirtiéndoles que seremos constantes en nuestras censuras si no vemos buenos propósitos de enmienda y... hasta otra que esperamos que no seamos tan duros y si que tengamos que aplaudir a la repetida comisión Mixta.

Grata sorpresa

Abrumado de cuerpo y de espíritu por el excesivo trabajo que aquella tarde me había proporcionado los diversos asuntos que tratara en la redacción de ALERTA, salí a expandir el ánimo en compañía de mi diminuta "Cuala" por los pintorescos extramuros de la Ciudad.

Abstraído en mis propios e íntimos pensamientos, marchaba al azar sin saber hasta que punto me conduciría la melancólica tristeza que suele embargarme en esta hora que comienza a iniciarse esa lucha titánica de la luz y la sombra, de la vida que acaba y de la muerte que se aproxima; en esa hora en fin del crepúsculo vespertino que llena mi mente de recuerdos pasa dos embargando mi alma de hipocóndricos sentimientos, cuando vino a sacarme de mi abstracción una voz que siéndome altamente conocida, despertó en mi interior multitud de añoranzas que yacían dormidos y relegadas al olvido allá en los repliegues de mi memoria y que de súbito pasaron ante mi imaginación cual brillante y rápida cinta cinematográfica.

De nuevo vibró la voz más cerca, más insinuante diciendo con cariñosa y franca entonación: ¡Ola! tú por aquí, amigo... ¿De donde sales? ¿qué es de tu vida? —Fijé mi atención en quien me interpelaba produciéndome

una gran alegría al reconocerle, abracé al amigo que tan inesperadamente había sacádome de mis meditaciones. ¿Eres tú? le dije al reconocer a mi antiguo y querido compañero de redacción allá en nuestros juveniles años ¡Tú, Fray Ciriaco! ¡el impertérrito e incansable luchador del "Ferrocarri-lico"!

—¿Te acuerdas de aquellos tiempos, me dijo? Y en su voz algo temblorosa por la emoción se notaba un triste de amargura bastante pronunciado.

—¿Que si recuerdo? A veces amigo Ciriaco debiéramos tener el hombre la facultad de rasgar una por una hasta hacer desaparecer por completo las páginas de ese libro que guardamos escondido en nuestro cerebro y se llama memoria.

—No digas eso me replicó. ¿qué sería de los que como nosotros traspusimos la cumbre de la vida y que rápidamente descendemos por la vertiente que nos conduce a su lugar de sombra y misterio que se llama la tumba, si no nos alimentásemos de los fantasmas del pasado y rejuvenecásemos nuestro espíritu con los recuerdos del ayer? Pero dejemosnos de reflexiones más o menos filosóficas y dime algo de lo que ocurra en ese bullicioso mundo en que tu vives y te agitas en busca de los prosaicos garbanzos, pues hasta mi retiro no llegan más rumores de esa estúpida sociedad que detesto que las que lleva en sus columnas el ALERTA, que tu según mis informes, escribes, y que tan mal sienta a los que mangonean en el poder.

—Pues que he de decirte Fray Ciriaco. Puesto que lo lees supón la lucha encarnizada que sostenemos y la implacable guerra que continuamente nos hacen los poderes públicos

—¡Como siempre! La humanidad no se enmienda. Y dime ¿qué se ha hecho de aquella gran Sociedad que logramos formar al calor de nuestros artículos y predicaciones. ¡La maldad "Amor y Libertad" que denominamos los del "Bloque Cuevano"?

—¡Oh! Esa Sociedad, maltrecha y reducida casi hasta el aniquilamiento por los manejos ruines y bergonzosos de políticos sin conciencia y de caciques ineptos y soberbios, fué a refugiarse a Herreñas, donde gracias al esfuerzo de algunos hombres de buena voluntad secundados por dos preclaros y decididos barones hijos de Cuevas, resurgió de nuevo y hoy es la entidad más fuerte, sana y numerosa que existe en nuestra población.

—Y dime ¿quien son esos dos apóstoles modernos?

¡Hombre! Puesto que lees ALERTA debes presumírtelo. En primer término Don Martín Navarro Flores ayudado por Don Francisco Sintas Valero, ambos infatigables luchadores y activos defensores de los intereses de nuestra Ciudad.

—¡Muy bien! Me parece justo y loable cuanto realizado llevan los señores que me citas, pero dado su virilidad y contando como cuentan con una numerosa Sociedad que todos están decididos a secundarles y ayudarles en su gestión bienhechora, creo obtendrán, sin dar lugar a duda algu-

na, un definitivo triunfo que proporcione a Cuevas una era de paz y prosperidad.

—Ese es nuestro objetivo, pero.... Aquí vino a interrumpir nuestra íntima conversación el melancólico y que jumbroso toque de oraciones que lanzaba la campana de la cercana torre de la iglesia.

—A dios, me dijo, ya es tarde y voy me a mi retiro a donde me podrás encontrar cada vez que me necesites. Da mis recuerdos cuando los escribas a "Serolf" a "Pelos del estoque" y a quel neófito poeta "que ante el abismo se encontraba solo y sin compañía ninguna".

Y prometiéndome que me enviara algunas cuartillas nos separamos. El perdiéndose en la sombra y yo dirigiéndome hacia la Ciudad a continuar luchando para poder sobrellevar los amargos azares de la vida.

D. ZENGIBOR

DE CASA

Rogamos a aquellos de nuestros subscriptores que estén en descubierto de pago de este semanario, remitan el importe de el trimestre a esta Administración; bien en sellos de correo o en giro postal. Pues de no hacerlo así, nos veremos en la necesidad imprescindible de suspenderle el envío de nuestro periódico.

—O—

Tenemos el gusto de nombrar redactor corresponsal en el vecino pueblo de Garrucha a Don Luis Vila Moya; el cual promete una amplia y sincera información en defensa de aquella población.

—O—

También insinuamos a aquellos redactores corresponsales que puedan fomentar y propagar nuestro periódico se tomen más interés por hacerlo llamándole la atención especialmente al de Barcelona y Madrid.

Creemos que con lo indicado basta para que cumplan con su obligación.

—O—

Nos dicen y aseguran que el Alcalde del vecino pueblo de Garrucha, Don Pedro Berruezo se niega a autorizar el carnet de nuestro redactor corresponsal Don Luis Vila Moya.

Como creemos que esta petición está dentro de lo legal jus-

to y equitativo, nos parece una arbitrariedad incalificable tomada por aquel testaferrero del cacique.

¿No sabe el señor Berruezo que no puede jugarse con los derechos individuales, marcados por los artículos de la constitución?

¿Acaso ignora que nosotros hombres libres, y conscientes, somos los bastantes para defender nuestros fueros de ciudadanía?

¿Qué tiene oculto, esa Alcalde, que teme que pueda algún individuo sacarlo a la vindicta pública?

Señor Berruezo, cumplo con los deberes y obligaciones que exige su magistratura o acuérdese de aquello que dijo el poeta:

...Y es que para gobernar una [alcaldía] son precisas talento y energía y aquel que no los tiene... retirarse a su casa le conviene...

Haciendo justicia

Hemos visto con suma complacencia la obra llevada a cabo por el Alcalde de Plaza, en lo que respecta al reposo del pan.

Creemos justo y equitativo que se impongan multas al que se haga acreedor a ello puesto que el consumidor paga legalmente lo que le exigen, a cambio de la mercancía que adquiere.

Por iniciativa de varias muchachas de esta localidad se verificó el domingo 15 del actual una típica corrida de cintas en la calle Torre de Peñuela.

El palco de la presidencia engalanado convenientemente con profusión de floridas guirnaldas era ocupado por las bellas Srtas. más frescas y olorosas que las mismas flores, las cuales presidían la típica fiesta: Salvado. a Carrillo Alarcón, Encarnación Ruiz Avila, Concepción Marquez Martínez, Anita Campoy González, María Quesada Marquez, Salvadora Marquez Sanchez, Catalina Rizo y Gracia Toledo.

La fiesta resultó altamente simpática, dando ejemplo de cultura

los iniciadores de tan agradable como simpático acto.

Sabemos que se adquiere toda clase de material eléctrico usado de automóviles a precios convencionales.

Para mejor información dirigirse a esta Administración.

LA SECA en el Español

Como ya sabrán los cuevenenses el día 6 del corriente se estrenó LA SECA en el teatro Español.

No he de hacer la crítica de la obra porque habiéndose representado en esa y siendo conocida por todos los hijos de Cuevas, parecería si tratase de hacer crítica, baladronada de intelectualismo ateneista y ofensa a la cultura de los lectores de ALERTA.

Invitado por Pepe Soto y sobreponiéndome al dolor de reciente desgracia, fui al Español para presenciar el estreno de LA SECA y a tributar un sincero aplauso a ese hombre ilustre, lleno de modestia, que aseguraba que aquello carecía de mérito y que solamente la maestría escénica de Borrás lo sacaría adelante.

Existía en Madrid una expectación grande por conocer la obra que venía al escenario del Español precedida de ruidosos aplausos que se le habían tributado en escenarios de provincias.

Entramos en el teatro. La sala ofrecía un aspecto deslumbrador, fantástico. Creímos en algunos momentos encontramos en Cuevas al ver el número de paisanos que en el teatro nos hallábamos. Allí vimos a muchas bellísimas paisanas, que llenas de emoción, con sus ojos y su atención pendientes del escenario, esperaban con ansia y temor al mismo tiempo que se levantase el telón y apareciera Pepe a recitar el prólogo.

Por fin se levantó este y apareció Pepe Soto en medio de un silencio imponente. A las pocas frases ya se había hecho del público, que arrebatado escuchaba aquellos lindísimos versos, que con dicción suprema salían de su boca.

Terminó y una ovación cerrada, clamorosa ahogó sus palabras. Continuaba el público aplaudiendo y obligó a nuestro poeta a saludar varias veces desde el escenario.

Se levantó el telón para el primer acto. La emoción nos invadía a todos escuchábamos conteniendo la respiración hasta llegar el momento en que el M Antonio le dice al novio de la hija que no diga que va a emigrar. En ese momento el público prorrumpió en una ovación cerrada, ruidosa, mientras que infinidad de voces reclamaban en escena la presencia del autor. Y allí salió Pepe de la mano de Borrás y de la Vila. Renunció a describir lo

que entonces pasó en el teatro, porque aunque quisiera hacerlo no sabría. Yo no veía más que manos que se juntaban para aplaudir, gritos de entusiasmo, ojos llenos de lágrimas.

A partir de este momento el éxito estaba asegurado. El entusiasmo siguió, *increscendo* y al finalizar cada uno de los actos, ya revestía caracteres de apoteosis.

Cada vez que terminaba un acto subíamos al saloncillo de autores y allí abrazábamos con todo entusiasmo al poeta inspiradísimo, al patriota excelso que decía que no era mérito suyo, que él no había hecho nada más que recoger la poesía que brota de nuestra querida tierra. Allí en el saloncillo escuchamos frases de admiración de los lustres Quinteros del, académico Sandoval, del gran actor Mesejo y de tantos otros hombres ilustres que de momento no recordamos.

El público de Cuevas que había en el teatro no cabía en sí de júbilo. Escalofríos de emoción recorrían nuestros cuerpos, no solamente por la belleza de la obra, sino también por la evocación de la patria lejana, vislumbrada desde el escenario del clásico y glorioso Español.

El momento de emoción tremenda para nosotros fué en el tercer acto al oír las caracolas que pregonarían la salida del río y las frases del M Antonio diciendo al novio de la nieta que salvara al amo y que después se vengara como hacen las gentes del Almazora. En estos momentos la visión de Cuevas pasó por nuestros ojos; el recuerdo de tantas cosas que dejamos en la tierra, pasa por nuestra imaginación y con el espíritu de rodillas ante la evocación del pueblo querido y lejano, extendíamos nuestros brazos y nuestros ojos llenos de lágrimas hacia él, mientras nuestras bocas decían: Madre...!

Esta emoción que nosotros sentimos al arte excelso de Pepe Soto se lo debemos. ¡Cuevanos, estamos en deuda de gratitud con Pepe Soto.

F. ALARCÓN FERNANDEZ

De Sociedad

Ha fallecido el día 15 del corriente mes víctima de larga y penosa enfermedad, la hermana política de nuestro bueno y querido amigo Don Agustín García; Toserero que es de la "Sociedad Amor y Libertad" Doña María García González.

Deseamos a la familia de la finada, la suficiente resiguación para sobre llevar tan irreparable pérdida; al mismo tiempo que le damos nuestro más sincero como sentido pésame.

Se encuentra notablemente mejorado de la dolencia que le aquejaba el hijo de nuestro buen amigo Don Diego Flores Abelian. Sea enhorabuena.

Viajeros

Hemos tenido el gusto de saludar en esta redacción a Don Constantino Navarra Marquez hijo de nuestro entrañable amigo, el Presidente Honorario de la Sociedad "Amor y Libertad" Don Martín Navarro Flores.

Segun nos comunica, dentro de breves días partirá hacia la corte, a acompañar a su Señora madre y Hermana. Les deseamos un feliz viaje.

El día 15 de los corrientes tomó posesión de su destino en la Central de Teléfonos de esta localidad, la simpática y bondadosa Señorita Ana Josefa de Haro Peregrín.

Reciba nuestro parabien y enhorabuena.

CONCURSO DE BELLEZA

Queriendo hacer justicia a la belleza y simpatía de nuestras incomparables paisanas queda abierto en este semanario un "Certamen de belleza" en el que cada cual puede emitir su sufragio en pro de aquella que crea conveniente no excediendo de más de cinco líneas.

Al efecto esta administración facilitará tiqués cuyo precio será de 0, 25 pesetas.

La que resulte elegida cuando termine la votación se le promete un premio consistente en la publicación de su retrato en las columnas de este semanario.

Queda abierto el Concurso de belleza:

A LA BELLA Y SIMPÁTICA SEÑORITA
MAGDALENA SOLER BONS

Eres deidad de mágico consuelo
Eres el bien, la dicha, la alegría,
Eres un ángel que descendiste al suelo
a derramar perfumes y ambrosia

Roquefur

A LA SIMPÁTICA E IDEAL SEÑORITA
ISABEL FERNÁNDEZ FLORES

No se que me induce a votar por tí
Tu, en el "Concurso serás elegida"...
Yó ante tí me siento feliz,
Y Eres... el bien de mi vida.

¡Tos los esos...

SE CONTINUARA)

Tip. ELECTRA.—Lubrin.

DISPONIBLE**FLORES RICO**

ESTABLECIMIENTO DE TEJIDOS

Ofrece al público el mejor surtido y más barato en géneros de hilo, lana, algodón y punto

Plaza de la Constitución

CUEVAS

Diego Martinez Perez

COLONIALES Y ULTRAMAR

Constitución Frente a D. José M. Muñoz

En este establecimiento se encuentra toda clase de artículos de calidad selecta a precios módicos.

¿Quereis beber buen vino?

Id al establecimiento de PEDRO GIMENEZ COLLADO Calle de la Rambla, 1 frente al Casino, donde os servirán con esmero y a precios sumamente económicos.

También se sirven comidas de encargo y fiambres.

Sastrería de Trinidad López Belmonte

Calle de la Rambla

CUEVAS

¡No equívocarse y encontrareis además de la perfección y el buen gusto, economía!

AUTOMOVILES CORREOS**SERVICIO DIARIO** de Garrucha por Vera y Cúevas a la ESTACIÓN DE ZURGENA

Esta empresa cuenta con cómodos y lujosos coches cuya solidez, y rapidez da toda clase de garantía a los Sres. pasajeros.

Las horas de partida de estos autos están graduadas de tal modo que convienen con la llegada de los trenes correos de Madrid y Granada.

Además se ofrece al público toda clase de servicios particulares de Omnibus y coches de turismo a precios sumamente económicos.

Para peticiones—Garage España—Plaza de la Encarnación

CUEVAS DE VERA

FABRICA DE MOSAICOS, PIEDRA ARTIFICIAL, LADRILLO LOSA Y TEJA ORDINARIA DE

José Manuel Campoy y C.^a

Calle de San Antonio num. 6—CUEVAS

Precios económicos y únicos fabricantes en la localidad

Miguel Granados Bonil
Almacén de mercería y paquetería
Especialidad en bordados, encajes y cintas
VENTAS AL CONTADO Y A PLAZOS
San Agustín 4 CUEVAS

Fernández y Garcia
TEJIDOSULTIMAS NOVEDADES. PRECIOS MÓDICOS
Esquina Casino CUEVAS

AUTOMOVIL UNIVERSAL FORD. NUEVA AGENCIA DE CUEVAS

Alfonso Gonzalez Soler

Coche turismo 3,575 ptas. Chasis camión 3,450 ptas.

" " con arranque y ruedas desmontables 3,910 ptas.

Tractor Fordson 4,260 ptas. Precios F. A. B. Cádiz.

Siempre en depósito repuestos legítimos Ford, neumáticos, gasolina y grasas

VENTAS AL CONTADO Y A PLAZOS

Francisco Martinez Flores

Sastrería y Pañería

Se confeccionan trajes desde 20 pesetas en adelante. Esta casa ofrece gran surtido en paños del reino y extranjero, garantizando la prontitud, economía y perfección en sus trabajos.

San Agustín

CUEVAS

GRAN TALLEK DE AMPLIACIONES Y FOTOGRAFÍAS

DE

JOSÉ BALLESTRÍN

Plaza del Castillo

CUEVAS

José Martinez PerezLibrería, Papelería e imprenta
SAN AGUSTIN

Toda clase de periodicos, revistas de modas y libros. Impresos comerciales—Suscripciones—Postales y estampas

Gran surtido en tacos de Almanaque a 0,25

SI QUEREIS SER FELIZ EN VUESTRO MATRIMONIO
Y ADORNAR CON GUSTO, ELAGANCIA Y ECONOMÍA
VUESTRA CASA, VISITAR LA EXPOSICIÓN DE MUEBLES
DE

BARTOLOME COLLADO SERRANO

Depósitos Almacenes—Plaza de la Constitución—Talleres—ESTRELLA
CUEVAS

Radioarsenofor : : : Ferruginoso perfecto

Del Doctor E. SANCHEZ

A base de Radio, Arsénico y Hierro. Cura Anemia, Dismenorreas, Clorosis, Neurastenias, Debilidad general, etc. etc.

Laboratorio Sánchez Pilar 2, CUEVAS